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致：西貢區議會 

  交通及運輸委員會 

  主席及各委員 

於二零一六年三月二十四日 

西貢區議會交通及運輸委員會上提出的動議 

「要求運輸處全面改善第 105 小巴服務」 

背景： 

 第 105 號是往來康盛花園至土瓜灣的專線小巴服務，區內的巿民非常依靠 105 號小巴往

來九龍城、土瓜灣等地區，然而最近經常收到區內巿民的反映，指 105 小巴經常出現脫班

情況，乘客往往要苦候良久才可以登車或被迫轉乘其他交通工具。 

 故此，吾等提出以下要求及建議，希望能進一步改善上述路線的服務，以提供快捷、班

次穩定及方便的小巴服務予往來區內巿民。 

1) 要求運輸署檢討現時 105 小巴服務水平及督促營辦商必須按指定班次行走，研究優化行

車路線，以令該線的班次更為穩定；

2) 要求運輸署研究及提供方案解決上下午繁忙時間由新都城站往土瓜灣眾多乘客候車的

情況；

3) 要求運輸署派員定期實地調查並收集數據以加強監察專線小巴的服務水平；

4) 建議運輸署以懲罰性措施監管營辦商，若情況遲遲未有改善便應重新招標更換營辦商，

以徹底改善問題。

動議措辭： 

「要求運輸處全面改善第 105 小巴服務」 

動議人：林少忠議員 和議人：梁里 議員 

二零一六年三月九日 
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